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Aos dezenove dias do mês de julho do ano dois mil e dezoito, o Colegiado do Programa de Pós-1 

Graduação em Educação – PPGEd/UAEd, reuniu-se ordinariamente, com início às oito horas, 2 
na sala 203, bloco BC II, sob a presidência da professora Niédja Maria Ferreira de Lima 3 
(representante da Linha 1). Estiveram presentes os seguintes membros do Colegiado: 4 
Dorivaldo Alves Salustiano (Vice-coordenador do PPGEd), Niédja Maria Ferrreira de 5 
Lima (representante da linha 1), Letícia Cassiano Pinheiro (representante dos técnicos 6 

administrativos), e Laís Salustiano da Silva (representante dos discentes suplente). A 7 

presidente da mesa, Niédja Maria Ferreira de Lima, observando a existência de quórum, 8 

iniciou a reunião com a leitura da pauta, prosseguindo com as deliberações. 1. APROVAÇÃO 9 
DA PAUTA: A professora Niédja Maria Ferreira de Lima, que coordenou a reunião do 10 
Colegiado, apresentou a pauta ao Colegiado, sendo a mesma aprovada por unanimidade, com 11 
03 (três) votos a favor.  2. APROVAÇÃO DA ATA: ATA da 15ª Reunião ordinária do 12 

Colegiado do Programa de Pós-Graduação em Educação de 16 de fevereiro de 2018, e ATA da 13 
16ª Reunião ordinária do Colegiado do Programa de Pós-Graduação em Educação de 23 de 14 
março de 2018. A representante discente Laís Salustiano da Silva realizou a leitura das ATAS, 15 

da 15ª Reunião ordinária do Colegiado PPGEd e da 16ª Reunião ordinária do PPGEd, após 16 
leitura e ajustes sugeridos pelos membros do Colegiado PPGEd, as ATAS foram aprovadas 17 

por unanimidade, com 03 (três) votos a favor. 3. INFORMES: 3.1. Avaliação do III 18 
seminário PPGEd, a aluna Laís Salustiano da Silva informou que o balanço do III seminário foi 19 
positivo pela união das duas linhas e destacou a necessidade de esclarecimento para os alunos 20 

acerca da importância de participação dos mesmos nas atividades do programa. Letícia 21 

Cassiano Pinheiro, representante dos técnicos administrativos informou que o edital da Fapesq 22 
tem a previsão de divulgação de resultado até o final da semana. O professor Dorivaldo Alves 23 
Salustiano destacou a importância das reuniões de linha com as discussões dos projetos, 24 

informando ainda que ocorrerá a eleição da nova comissão administrativa Colegiada da UAEd 25 
e PPGEd e solicitou o envio de e-mail para os alunos, lembrando da referida eleição. A 26 

professora Niédja Maria Ferreira de Lima informou que a próxima reunião da linha 1, será 27 
realizada no dia 30/07/2018. ORDEM DO DIA: 4.1. Oferta de disciplinas período 2018.2. A 28 
oferta de disciplinas do período 2018.2 foi apresentada pelo professor Dr. Dorivaldo Alves 29 

Salustiano, sendo a mesma: Seminários de Pesquisa – Linha 1, disciplina obrigatória, 30 
ministrada pelas professoras: Dra. Melânia Mendonça Rodrigues e Dra. Maria do Socorro Silva, 31 

local: Sala BZ 106; Educação da Infância: cultura, interações e prática docente, eletiva, local: 32 
Sala BZ 106, professora: Dra. Kátia Patrício Benevides Campos; Estado, Sociedade e Educação 33 

(eletiva), local: Sala BZ 107, professor: Dr. Antônio Lisboa Leitão de Souza; Seminários de 34 
Pesquisa – Linha 2 (obrigatória), local: Sala BZ 106, professora: Dra. Fernanda de Lourdes 35 
Almeida Leal; Estudos sobre a escola pública brasileira, eletiva, local: Sala BZ 106, professora: 36 
Dra. Luciana Leandro; Seminários de pesquisa – Política e gestão da educação, local: Sala BZ 37 
106, professora: Dra. Andréia Ferreira da Silva. A referida oferta de disciplinas 2018.2 foi 38 

aprovada por unanimidade, com 03 (três) votos a favor. 4.2. Processo de emissão de diploma 39 
nº 23096.022993/18-09, da mestranda Laís Santos Barbosa de Souza. A professora Dra. Niédja 40 
Maria Ferreira de Lima apresentou o processo para o Colegiado do PPGEd, contendo no 41 
processo todos os documentos necessários para a emissão do diploma, o referido processo foi 42 
aprovado por unanimidade, com 03 (três) votos a favor. A reunião se encerrou às 12h00min. 43 
Eu, LETÍCIA CASSIANO PINHEIRO, Assistente em Administração do Programa de Pós-44 
Graduação em Educação, Matrícula SIAPE 2372149, redigi a presente Ata, a qual lida e 45 



 

aprovada, recebe as assinaturas dos membros presentes na ocasião de sua aprovação. Campina 46 

Grande, 27 de outubro de 2020. 47 
 

Nº MEMBROS ASSINATURAS 

1. 
Dorivaldo Alves Salustiano  

(Coordenador do Programa) 

 

2. 
Niédja Maria Ferreira de Lima 

(Vice-coordenadora do Programa) 
 

3. 
Andréia Ferreira da Silva 

 (Representante da linha 1)  

4. 
Roziane Marinho Ribeiro 

(Representante da linha 2) 
_____________ 

5. 
Dyanne Déborah Silva da Costa Freitas 

(Representante dos técnicos administrativos) 
______________ 

6. 

Letícia Cassiano Pinheiro 

(Representante dos técnicos administrativos- 

Suplente) 

 

 

7. 
Jonas da Silva Rodrigues 

(Representante dos alunos) 
 

8. 
Mayara Rayanne Vera de S. Goes 

(Representante dos alunos – Suplente) 
_____________ 

 


